

## Sochi: el verdadero Puerto Rico pide solidaridad para su soberanía

Escrito por Antonio Rondón  
Miércoles, 25 de Octubre de 2017 04:38

---



Sochi, Rusia, 19 oct (PL) Una realidad sin tapujos de Puerto Rico quedó al descubierto ante delegados del XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, a quienes llamaron a respaldar la lucha por la independencia boricua.

Acompañado por el Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, y la hija del Che, Aleida Guevara, y el independentista boricua Oscar López Rivera, reiteró el necesario apoyo mundial a la soberanía de su país.

Durante un panel sobre el tema boricua, López Rivera denunció que siempre hubo una minoría acumulada al servicio de las sucesivas administraciones norteamericanas.

El dirigente boricua, que sufrió más de 35 años en cárceles de alta seguridad en Estados Unidos, denunció que esa minoría acomodada ayuda a Washington a sacar todos los años unos 30 mil millones de dólares desde Puerto Rico.

Además, se refirió a Héctor Pesquera, quien fuera agente de la Agencia Central de Inteligencia y controla siete agencias federales norteamericanas instaladas en Puerto Rico. Pero aún así, el pueblo boricua preserva su espíritu de resistencia, declaró.

La soberanía llegará algún día a Puerto Rico, mantengan la esperanza, declaró López Rivera, quien reiteró el pedido de solidaridad de todos los pueblos del mundo para apoyar la causa independentista.

El luchador puertorriqueño, que exhibió en el panel una bandera en blanco y negro en protesta contra Washington, recibió una insignia cubana de mano de la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, Susely Morfa, quien reafirmó la solidaridad cubana con

## Sochi: el verdadero Puerto Rico pide solidaridad para su soberanía

Escrito por Antonio Rondón  
Miércoles, 25 de Octubre de 2017 04:38

---

Puerto Rico.

Por su lado, Fernando González, quien pasó más 15 años prisionero en Estados Unidos, de ellos cuatro años y medio cerca del dirigente boricua, recordó que Fidel Castro, cuando era joven, fue presidente de un comité de solidaridad con Puerto Rico cuando era joven.

Aquí se trata de la lucha de dos pueblos que estuvieron siempre juntos y por eso en la Asamblea General de la ONU, Cuba copatrocina la resolución en el comité de descolonización que demanda el tratamiento de la causa de Puerto Rico y el fin del dominio estadounidense, afirmó.

Como presidente del ICAP le garantizo que la solidaridad con la causa puertorriqueña para nada va a mermar, declaró.

De su lado, Aleida Guevara denunció que tras el paso de devastador huracán María por Puerto Rico, las autoridades norteamericanas prohibieron el acceso a ese país de cualquier ayuda humanitaria de Venezuela o Cuba.

Pero, afirmó, estamos dispuestos, si ello fuera permitido, en 72 horas activarnos para ayudar a la referida isla caribeña.

Estados Unidos instaló en Puerto Rico la Junta de Control Fiscal que más bien se dedica a reducir o desaparecer los escasos programas sociales de la isla caribeña, donde apenas el 10 por ciento de sus ciudadanos disfruta de todos los servicios básicos después del citado huracán.

Los recortes incluyen la reducción de salarios, de recursos para las universidades públicas y horas de trabajo, entre otras medidas, denunciaron las activistas boricuas.